

Jean-Pierre Sueur préfère la Chine à La Rochelle

L'événement est suffisamment rare pour être souligné : Jean-Pierre Sueur, sénateur (PS) du Loiret a manqué la traditionnelle université d'été du PS à La Rochelle qui s'est achevée dimanche 29 août. Dommage parce que de l'avis des participants c'était un bon cru, avec des Socialistes donnant l'air d'être unis. Mais Jean-Pierre Sueur avait une bonne excuse : il se trouve en Chine depuis le 24 août et jusqu'à jeudi 2 septembre dans le cadre d'une mission interparlementaire, s'intéressant particulièrement aux villes du futur. Sujets sur lequel il rendra prochainement un rapport... Habituee à voyager en Chine, parions que Marie-Madeleine Mialot, vice-présidente (PS) de la Région, l'avait briefé sur les bonnes adresses... Pourtant à la Rochelle aussi il y avait de la convivialité ! Parmi les élus du Loiret à avoir fait le déplacement : François Bonneau, président de la Région, Corinne Leveaux-Teixeira, élue à Orléans et à la Région, Baptiste Chapuis, élu d'Orléans, Carole Canette, élue à Fleury et à la Région, Elsa Pelloie, élue d'Orléans et Nicolas Charnelet, maire adjoint de Jargeau et Olivier Frézot, élu à Saran, à la Région et premier secrétaire du PS dans le Loiret.